



# Club d'orientation. Une initiation au Bois-du-Château, le 24

Publié le 16 mai 2017



Dans le cadre de la Journée mondiale de l'orientation, le Col (Club d'orientation lorientais) organise une journée d'initiation, le mercredi 24. « L'objectif est de faire découvrir notre sport aux jeunes du quartier du Bois-du-Château, explique Damien Simon, stagiaire BPJEPS (brevet d'éducateur sportif) au sein du club. Cette discipline mobilise les capacités physiques et cognitives du pratiquant dans un cadre ludique ».

### **Développer la course d'orientation**

Dans un premier temps, le Col accueillera deux classes de l'école primaire du quartier, dans la matinée, et proposera une initiation ouverte à tous, dans l'après-midi, de 14 h à 17 h. Près de 80 personnes sont attendues. « Cette action s'inscrit dans la volonté du club de se faire connaître au plus grand nombre et de développer la course d'orientation dans le secteur lorientais. Elle est organisée en partenariat avec la maison de quartier du Bois-du-Château, avec l'aide d'Anne Locard, responsable du pôle jeune ».

*Pratique*

*Contact : tél. 06.58.93.28.68.*